

# 田助愛・助け合い



平戸市立田助小学校 平戸市大久保町441-1

電話 0950-22-9231・FAX 0950-22-2516

令和4年3月9日(水) 校長 岸 誠

## お別れ集会

3月4日(金)の朝に行いました。この一年、田助小学校のために精一杯がんばってくれた6年生に、感謝の気持ちをこめた集会です。企画・準備から当日の運営まで、次代を担う5年生が在校生をしっかりリードしてくれました。写真左上から右に、そして中段左に・・・と説明します。まずは6年生の入場です。かわいい1年生に手を引かれ、とても嬉しそうでした。はじめの言葉を2年生が担当しました。これまでお世話になった6年生への感謝の言葉を述べた後、深々と礼をすると、ランドセルに仕込んでおいた文字が登場しました。最後にはランドセルに入っていた教科書や筆箱も飛び出すというオチが用意されていました。5年生は全校ゲームの担当でした。はじめに、「あ」「り」「が」「と」「う」を頭文字にして感謝の文章を述べ、その後「王様じゃんけん」の説明をしました。全校児童の笑顔あふれる活動でした。ステージ上にいるのは、王様に勝った子どもたちです。1年生は、全校で作ったプレゼントを渡す係でした。この一年とてもお世話になった6年生にお礼を言いながら、メダルと寄せ書きを渡しました。次は全校合唱です。「グッデイ・グッバイ」を歌いました。次に6年生からの出し物がありました。一人一人が、6年間の中で心に残った「おもしろエピソード」をクイズ形式で話し、誰のエピソードかを当てるゲームでした。「えっ、この人がそんなことをしたの。」という予想外のエピソードもあり、とても楽しかったです。最後に3・4年生が終わりの言葉を担当しました。感謝の気持ちを込めた言葉や歌や踊りのプレゼントをして、集会を締めくくりました。お見送りの時は、入場の時と同じように、花のアーチをくぐってもらいました。最後の写真は、全校をリードしてくれた5年生です。みんな、やり遂げたすがすがしい顔をしています。



## 「家庭の日」ロゴマーク決定

学級通信等で御存知の方もいらっしゃると思いますが、長崎県では、子どもの育ちに大切なあたたかい家族関係を育てる契機とするため、毎月第3日曜日を「家庭の日」と定めています。昨年の10月末から11月末にかけて、「家庭の日」のロゴマークを募集していたそうなのですが、このたび決定したということで連絡がありました。「家庭が、家族の笑顔にあふれ、つながり合う様子を表している」そうです。第3日曜日のみならず、毎日意識していきたいものですね。



## 第3回 学校評議員会

3月4日(金)に、朝から「お別れ集会」を見ていただいた後、パソコン室で開催しました。6名の評議員さん全員に出席していただき、一年間の学校経営の報告をしたり、それに対する御意見や地域の状況を教えていただいたりしました。会議の詳しい内容については、ホームページに掲載しますので、そちらで御覧ください。「平戸市立田助小学校」で検索するとたどり着けると思います。